### 82HTEPICAR Mardi 06 septembre Page:12/13

## **PAGES LOCALES**

06/09/2016

# **TOURISME**

# Un été avec ses tops et ses flops

Le bilan de la saison estivale au Pays du coquelicot est plutôt bon. L'office de tourisme avance ses chiffres avec le sourire malgré quelques déconvenues.

**EMMANUELLE BOBINEAU** 

Vendredi 29 juillet, Pascal Brunel, président de l'association Mémoire de Cappy, a donné une tonalité historique à la sortie «Un soir, une commune».

(Photo d'archives)

C'est la même rengaine chaque année : quand les enfants reprennent le chemin de l'école, l'office de tourisme d'Albert sort ses cahiers et chiffre le succès de sa programmation estivale.

Cette mouture 2016 a évidemment profité des nombreuses festivités organisées à l'occasion du Centenaire de la Première Guerre mondiale. Avec la cérémonie solennelle organisée chaque jour à 11 h 30 à Thiepval, et ce jusqu'au 18 novembre (soit pendant 141 jours, la durée de la bataille de la Somme), les touristes britanniques affluent toujours.

« Nous aurions pu avoir encore plus de monde, nous pouvons toujours faire

*mieux, mais c'est déjà très bien* », résume Franck Beauvarlet, président de l'office de tourisme et vice-président du Pays du coquelicot en charge du tourisme.

Les succès des années précédentes se confirment. « L'Albert cyclette » a de nouveau fait pédaler enfants et adultes : 43 en juillet et 43 en août.

Les randonnées, notamment celles en semi-nocturnes, ont toujours leurs adeptes. Ils étaient 20 à Bazentin le 15 juillet, 72 à Frise le 29 juillet et 54 à Puchevillers le 5 août.

Dans la même veine, la nouveauté de la cuvée 2016, les balades historiques nommées « Un soir, une commune » ont séduit. La première, à Dernancourt le 8 juillet, a attiré 17 curieux. Pour la dernière, à Fricourt le 22 août, ils étaient 62 participants. « *C'était génial, s'enthousiasme Véronique Bon, la directrice de l'office de tourisme. Les gens s'approprient leur territoire.* » Parmi les personnes présentes, nombreux étaient les habitants des villages stars du soir mais il y avait aussi là quelques touristes.

Cette année, la Véloroute de la mémoire a drainé de nombreux touristes : 79 sur un trimestre. « *C'est ce que nous faisons d'habitude sur une année* », commente encore Véronique Bon.

Enfin, 50 enfants et 5 adultes ont participé aux lectures en plein air, avec la bibliothèque d'Albert. Une bonne moyenne selon l'office de tourisme.

## **MAUVAIS TEMPS**

#### **FT TARIES RÉDHIBITOIRES**

Cependant, toutes les sorties organisées n'ont pas eu le même succès. Les sorties au site Bonaventure au Vélodrome ont toutes été annulées, en raison du temps. Le site était noyé, il était impossible d'y pénétrer. « *Mais ça, c'est une donnée que nous ne maîtrisons pas, hélas* », abdique Véronique Bon.

L'animation Au fil du rail, de l'eau et des jeux a, elle, totalement été un échec. Les deux après-midi (17 juillet et 21 août) ont été annulés, faute de réservations. Véronique Bon et Franck Beauvarlet reconnaissent que le tarif (20 € adulte, 16,50 € enfant) était sans doute rédhibitoire, « mais c'est ce qu'ils auraient payé s'ils avaient fait les activités de leur côté, puisque Mégane Dubois, notre stagiaire, animait l'après-midi bénévolement. Mais bon, pour une famille, c'est vrai que cela faisait cher. Nous ne le reprogrammerons pas l'an prochain. »

L'été n'a pas bouclé ses valises mais les équipes de l'office du tourisme planche déjà sur la saison 2017. « *Tout ce qui a bien fonctionné sera repris,* assure Véronique Bon, *mais il y aura aussi des nouveautés, nous avons plein de pistes, reste à peaufiner tout ça.* »

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)